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AYUNTAMIENTO 
  
REUNIONES. -- Bajo la presidencia del alcalde, señor Paguaga, se reunió por la tarde la 
Junta del Dispensario Antituberculoso de Nuestra Señora de las Mercedes en la que se 
trató acerca del traspaso a favor del Estado del mencionado Dispensario. 
  
También se reunió la Junta de Beneficencia para tratar acerca de la organización del 
festival taurino que tendrá lugar el día 10 del corriente a beneficio de la citada 
institución. 
 

 


